

LOS EX ADVENTISTAS

La investigación indica que la mayoría de los ex adventistas no abandonan la iglesia por razones doctrinales. Algunos lo hacen, pero no son la mayoría. Casi todos dejan la iglesia por causa de una de las siguientes razones:

1. Un conflicto con otro miembro o el pastor
2. La percepción de que la iglesia ya no es importante en sus vidas y no responde a sus necesidades.
3. Se ha desanimado consigo mismo porque no han podido vivir en armonía con las normas de la iglesia.
4. Un desinterés creciente en las cosas espirituales debido a la falta de una vida devocional y del estudio de la Biblia.

Cuando un individuo deja de asistir a la iglesia sin razón aparente, esto indica un problema espiritual. Si no se lo visita inmediatamente para darle la oportunidad de discutir sus problemas espirituales, es probable que resulte en apostasía. Debe tratársele con afecto, amistad y una solicitud amante para impedir la apostasía.

Señales que una persona se está desanimando y/o está perdiendo interés en la iglesia

1. Asistencia espasmódica a la iglesia y a los cultos de oración.
2. Una actitud de crítica o un espíritu negativo.
3. Falta de fervor espiritual.
4. Un regreso a viejos hábitos (fumar, beber, pasatiempos mundanos).
5. Un descuido por las horas del sábado (ver televisión el viernes de noche, comprar en sábado de tarde, trabajar horas extras que caen dentro del sábado, etc.)

6. Desavenencia con miembros de la iglesia y/o falta de participación en la vida social de la congregación.

Para acercarse a ex adventistas

1. Los ex adventistas usualmente no necesitan que los convenzan respecto a las doctrinas. Ciertamente tampoco necesitan que los condenen por su forma actual de vivir. No se muestre sorprendido por su estilo de vida. La mayoría ya siente las punzadas de la culpa. Más condenación sólo provocará hostilidad.
2. Demuestre amor, aceptación y preocupación genuina.
3. Comience con los tópicos de interés general haciendo preguntas tales como:
 - a. ¿Ha vivido en esta comunidad por algunos años?
 - b. ¿Está casado o soltero? ¿Tienes hijos?
 - c. ¿Trabaja usted cerca de su casa? ¿En qué se ocupa?

Estas preguntas generales le darán una buena base para relacionarse con la otra persona sin resultar amenazante. Hágalas con ternura y amor, mostrando un profundo interés en el sujeto

4. Proceda a entrar en temas religiosos por medio de las siguientes preguntas:
 - a. Entiendo que usted visitaba la iglesia adventista con regularidad. ¿hace cuánto tiempo fue eso?
 - b. ¿Fue miembro por algunos años?
 - c. Hay diferentes razones por las que las personas dejan de asistir a la iglesia. Algunas se desaniman por su propia cuenta, otras resultan heridas por otros miembros o el pastor y otros sienten que la iglesia no responde a sus necesidades. ¿No le gustaría

compartir conmigo por qué fue que dejó de asistir? Me interesa mucho saberlo.

- d. Escuche atentamente. Haga preguntas. No juzgue ni a los individuos ni a la iglesia. Haga comentarios tales como: “puedo entender por qué se siente así”.
- e. Después de escuchar con cuidado, comparta lo que Cristo significa para usted. Describa su misericordia increíble, su perdón maravilloso y su poder para transformar vidas. Cite textos tales como *Miqueas 7:18-19; Hebreos 8:12; 1 Juan 1:9*. Destaque el hecho de que, a la luz del pronto regreso de Jesús, Dios está llamando a sus hijos sufridos de vuelta a su iglesia. Ore juntos y dígame que quisiera verlo nuevamente la próxima semana. A menudo no es sabio invitarlos a regresar a la iglesia en la primera visita. Cada vez que una persona dice que no, se hace más fácil hacerlo por segunda vez.
- f. Asegúrese de regresar a la siguiente semana tal como lo prometió. No falle a su nuevo amigo aplastando su nuevo brote de fe. En su segunda visita continúe escuchándolo. Comparta promesas bíblicas llenas de esperanza tales como *Salmos 32:1-2, 8 y 40:1-2*. Invite a su nuevo amigo a comer. Comparta con él o ella un ejemplar de *El camino a Cristo*, particularmente las páginas que tratan del amor de Dios y su deseo de contestar nuestras oraciones.
- g. Para su tercera visita planea invitar a su nuevo amigo a algún programa de la iglesia. Usualmente prefiero invitarlos a un programa social o una reunión evangelística o seminario, antes de invitarlos para el culto del sábado en la mañana. Ofrezcale transportación. Se sentirá más cómodo si usted lo acompaña que si va solo.

h. En la cuarta visita comparta comentarios positivos que han hecho otros acerca de su presencia en la iglesia. Déjele ver que sus antiguos amigos están verdaderamente contentos de que ha regresado. Anime a otras personas que lo conocen a hacerle una llamada para expresarle su gozo de verlo nuevamente en la iglesia. Continúe invitándolo a asistir a la iglesia. Los ex adventistas son un campo muy fructífero para obtener resultados extraordinarios. Ya tienen algunos amigos en la iglesia. Se han apartado por causa de chascos, conflictos o problema personales. Esperan una invitación amante, solícita y sincera para regresar.